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NOTA PÚBLICA 
 

A Direção da Santa Casa de Rondonópolis vem a público 
agradecer ao Corpo Clínico do hospital por terem considerado as propostas 
apresentadas e, com isso, mantido os atendimentos na unidade. Valorizamos o 
consenso alcançado, que permitiu garantir a continuidade dos atendimentos 
prestados pelo hospital.  

Ressaltamos que a efetivação da proposta ainda depende da 
superação de trâmites burocráticos, conforme explanado em reunião datada de 
08/03/2025, os quais estamos empenhados em resolver com a máxima 
celeridade possível.  

O déficit financeiro, em grande parte, decorre de questões 
estruturais, como a defasagem no custeio da instituição e consideração a não 
atualização da tabela de repasses durante o mandato de 2020/2024, e da não 
execução de emendas previstas para o ano de 2024. No entanto, soluções 
concretas estão sendo discutidas para reverter essa situação. 

O Conselho de Administração, junto com o poder público, a 
Secretaria Municipal de Saúde e a Prefeitura, está totalmente empenhado em 
encontrar soluções para garantir a sustentabilidade financeira da  Santa Casa. 
Mais do que isso, nosso compromisso é assegurar a continuidade do 
atendimento aos pacientes, que são o verdadeiro foco da assistência e o centro 
de todo o cuidado. 

 
Seguimos trabalhando incansavelmente para preservar a Santa 

Casa e a saúde da população. 
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